
"Um Fórum como este é essencial, precisamos deste espaço para escutar, pois às vezes não conseguimos ter uma profundidade de debate como este em um consulta pública"

- Ivan Zimmermann, diretor substituto do Departamento de Gestão e Incorporação de
Tecnologias em Saúde do Ministério da Saúde, no X Fórum Nacional sobre Medicamentos no
Brasil - Doenças Autoimunes
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